



BRASSERIE CASSEL BREWERY

Cassleman, Ontario. Approuvé le 17 février, 2015

Sommaire du financement: Financement pour aider avec l'achat de nouveaux équipements. Ces nouveaux équipements permettront l'entreprise d'augmenter leur production et améliorer la qualité de leurs produits. Cassel Brewery est une petite micro-brasserie située à Casselman, ON depuis 2012. Leur mission est de devenir une brasserie de renom sur le marché faisant valoir des bières naturelles de qualité à saveurs uniques. Ce projet permettra l'entreprise d'équilibrer leur temps de production sur plusieurs mois.

Résultats: Augmenter la productivité et les ventes annuelles. Améliorer la qualité des produits. Ce projet créera 2 nouveaux emplois.

Coût du projet : 49,250 \$ / PDEO 7,960 \$

CASSEL BREWERY COMPANY LTD.

Cassleman, Ontario. Approved on February 15, 2015

Funding summary: Financing to assist with the purchasing of new equipment. The new equipment will allow the company to increase their production but also improve quality of their products. Cassel Brewery is a local microbrewery located in Casselman, ON since 2012. Their mission is to make the best beers using natural ingredients to create a unique taste. The project will allow the company to increase their annual sales and stabilize their production period throughout the year.

Results: Increase productivity and increase sales. Improve quality of products. The project will create 2 new jobs.

Project cost: \$ 49,250 / EODP \$ 7,960